



26 Tonnen Sand für die Spielplätze

Alle zwei Jahre muss der Spielsand in den Sandkisten ausgetauscht werden. 26 Tonnen Spielsand hat die Gemeinde Meinhard deswegen jetzt für ihre 15 Spielplätze bestellt. Der Bauhof ist gerade dabei, die Spielplätze wieder auf Vordermann zu bringen. Sandkisten sind auf Spielplätzen Standardausrüstung. In ihnen können gerade die Drei- bis Sechsjährigen vielfältige Spiele ausführen. Der Spielsand, der auf den Spielplätzen eingesetzt werden darf, ist dabei genormt. Er darf nur eine Körnung von null bis zwei Millimetern haben. Auf allen Spielplätzen gilt ein Hundeverbot – ob der Platz eingezäunt ist oder nicht.

red FOTO: GEMEINDE MEINHARD